

# AWII

## Lagi, Polres Tuban Beri Bantuan Air Bersih dan Sembako untuk Warga Terdampak Kemarau

Achmad Sarjono - [TUBAN.AWII.OR.ID](http://TUBAN.AWII.OR.ID)

Aug 24, 2024 - 09:39



TUBAN - Polres Tuban kembali memberikan bantuan air bersih kepada warga terdampak kemarau panjang, kali ini berlokasi di dusun Randubanjara desa

Sambongrejo kecamatan Semanding.

Letaknya yang berada di perbukitan, dusun Randubanjar di huni sekitar 47 kepala keluarga (KK) itu menjadi salah satu lokasi langganan kesulitan air bersih saat musim kemarau melanda.

Kapolres Tuban AKBP Oskar Syamsuddin, S.I.K., M.T., di dampingi ketua Bhayangkari Cabang Tuban Ny. Raudiah Oskar bersama pejabat utama Polres setempat mengirimkan air bersih sebanyak 30.000 liter air bersih menuju lokasi tersebut.

Kegiatan itu mendapat sambutan positif dari Sulasim kepala desa setempat yang mengatakan hampir di seluruh desa yang terdiri dari 4 dusun itu selalu mengalami kekurangan air bersih saat kemarau.

"Air bersih untuk keperluan rumah tangga saja masih kurang, apalagi untuk pertanian dan yang paling parah di dusun Randubanjar." ungkap Sulasim, Jumat (23/8).

Menurut Sulasim kesulitan air bersih tersebut disebabkan karena kondisi wilayah tersebut tidak ada potensi air yang dapat di gali.

"Karena memang di dusun Randubanjar tidak ada sama sekali potensi sumber air" tuturnya.

Sulasim mengaku, bantuan air bersih bukan kali pertama dilaksanakan oleh Polres Tuban.

Ia juga mengucapkan terimakasih kepada Polres Tuban atas kepedulian terhadap warganya yang selain memberikan air bersih juga bantuan pengeboran sumur.

"Atas nama pribadi dan warga masyarakat, saya sebagai kepala desa sangat berterimakasih atas kepedulian Polres Tuban terhadap kesulitan air bersih yang kami alami," ungkap Sulasim.

Ia juga mengatakan, bahwa desanya telah mendapat bantuan sumur dalam (sumur bor) dari Polres Tuban.

"Alhamdulillah, tahun ini kami juga dibantu pengeboran sumur oleh Polres Tuban dan tahun depan kami anggarakan pipanisasi, mudah-mudahan airnya bisa stabil dan bisa memenuhi kebutuhan warga kami," katanya.

Sementara itu Kapolres Tuban AKBP Oskar Syamsuddin berharap bantuan berupa air bersih tersebut bisa sedikit mengurangi beban serta bermanfaat bagi masyarakat setempat yang terdampak kemarau.

"Mudah-mudahan membawa dampak positif terutama bagi masyarakat yang membutuhkan air bersih," kata AKBP Oskar Syamsuddin.

Selain memberikan bantuan air bersih dalam kesempatan itu Kapolres Tuban juga memberikan bantuan berupa sembako kepada masyarakat di dusun tersebut. (\*)